



上田市立東小学校

学校だより

望と勇

令和3年7月21日(水)

No.9

担当 久保田俊也(教頭)

1 学期終業式 校長先生のお話

今日は、1学期最後の日です。4月6日の入学式、始業式から今日までの73日間、皆さんは毎日学校に登校し、たくさんの学習を積み重ねてきました。先程は、1、3、5年生の代表の方が、その学習の成果の一端を発表してくださいました。しっかりとした発表をありがとうございました。これからスライドで、皆さんと一緒に、1学期をふりかえってみましょう。

<4月>

一年生89名が入学、小学校生活がスタート 12日 ひらがなのべんきょう

13日 はじめての給食

(<5月><6月>は略。同じようにスライドを見ながら振り返りました。)

<7月>

7月に限らず、この一学期間、グラウンドや体育館などで元気に遊ぶ皆さんの姿を見ることができて、とてもうれしかったです。コロナ感染警戒レベルも下がり、クラブや授業で、地域の先生方に学校へおいいただき、教えていただけるようになりました。さてここで、皆さんに振り返ってもらいたいことがあります。1学期の始めに、私から皆さんに、東小学校を上田市で一番「E学校にしよう」と、申し上げました。どうでしょうか。みなさんはこの一学期間、どれくらいのEことや、E活動を積み重ねることができたでしょうか。皆さんが決めた、「1学期の目当て」について、いくつかピックアップしながら、振り返ってみたいと思います。

「相手の目を見てあいさつをしよう」(仲良し委員会 学級代表委員会)

「最高にうれしいあいさつをしよう」(3の3) 「一日1時間以上学習したい」(6の3女子)

「テスト前にはテスト勉強をする」(6の2女子) 「友だちとたすけあい」(3の1)

「まじめでいじめのない学年にしたい」(5の1男子) と決めた人もいました。

自分たちが決めたそれぞれの目当てについてはどうだったでしょうか。よく努力できたでしょうか。いずれにしても、毎日目当てを意識して、続けて努力することが大切だったと思います。それこそが、東小を一番E学校にする力の源です。これからも皆さんに、引き続き努力してほしいと願っています。さていよいよ、明日から、皆さんが楽しみにしていた夏休みですね。私から皆さんに、3つの願Eをして、お話を終えます。1つめは「E学習」です。1学期の生活や学習で努力が足りなかったところを反省して、復習や予習をしっかりとやり、ゆとりのある人は、理科や社会等の学習経験を生かして自由研究に力を注いでください。通知表には、学校での学習や、行動において、自分がどれだけ努力できたか、が表されています。担任や専科の先生方が、皆さん一人一人のことを思いながら、心を込めて書き上げたものです。「◎の目標に十分達している」や「○のたい達している」がある教科については、夏休みに、復習とともに予習をしっかりとやって、さらに実力を伸ばしましょう。また、「△努力しよう」となった項目については、どんな努力が必要だったかを反省して、その内容を夏休み中に復習しておきましょう。そして、◎○△の評価だけにとらわれることなく、また努力を続けてほしいと思います。2つめ、「E生活」です。コロナ禍のため、地域での行事や活動は少ないと思いますが、街のゴミ拾いをしたり、家庭のなかで家の仕事のお手伝いをしたりして、少しでもまわりの人に感謝される自分になれるよう努力してください。そして3つめは、「stay healthy 健康を保つ」ことです。今年の夏は、東小学校の全ての皆さんが、病気にかかったり、事故やけがをすることなく、「元気に過ごしてほしい」と、心から願っています。すでにお配りした「たのしい夏休みにするために」にあることを、おうちの人としっかり確かめ合いながら、いい夏休みを過ごしてください。そしてまた、2学期最初の日、全員、元気にお会いしましょう。終わります。

学校からのお知らせ

- ・7月21日(水)現在、上田圏域の新型コロナウイルス警戒レベルは2です。できるかぎり不要不急の外出はお控えください。特に、緊急事態宣言や蔓延防止措置が発出されている地域への往来はご遠慮ください。友だちの家に行くときも、友だちの体調や都合を確かめ、両方のご家庭の了承を得た上でお考えください。
- ・ラジオ体操カードを配布しました。ご家庭でお使いください。
- ・児童生徒に関わる事故や新型コロナウイルス感染症に関する等、緊急の事態が発生し、緊急に学校へ連絡をする必要がある場合には、以下のようにしてください。
 - (1) 学校に連絡をする。 22-0105
 - (2) 学校に連絡がつかない場合は、市役所代表 (0268)22-4100 へ電話をする。(土日と8月7日(土)から16日(月)は学校が無人化となります。市役所へご連絡ください。)

今後の学校行事や会合について

- ◆夏休みは7月22日(木)から8月19日(木)までです。期間中のプール開放はありません。
- ◆2学期始業式 8月20日(金) 式はオンラインで実施します。
- ◆学校へ行こう日 8月26日(木)、27日(金)、30日(月)、31日(火)に実施予定(7月19日付の案内をご覧ください。)
- ◆避難訓練・児童引き渡し訓練 9月1日(水)
避難訓練については、感染警戒レベルの状況で実施の可否や方法を変更します。児童引き渡し訓練については、1年生の児童保護者のみを対象とした訓練を実施する予定です。お車でのお迎えを想定した訓練です。14時30分に引き渡し開始とします。この日はお車を校庭まで入っていただきます。夏休み明けに詳しい内容をお知らせしますが、1年生の保護者の皆様は予定に入れておいていただきますようお願いいたします。
- ◆教育課程研究協議会 9月8日(水) 上小地区全職員の研修日となります。2年2組児童のみ午前登校とし、その他の学年学級は休業日(終日)となります。
- ◆秋のPTA作業 10月2日(土)(予備日3日(日)) 実施の方向で計画準備を進めています。
※これ以降の学校行事や会合については、休み明けの学校だよりでお知らせします。

1学期 成長した子どもたち ご協力ありがとうございました

保護者の皆様には、1学期の本校の教育活動にご理解とご協力をいただき感謝申し上げます。

さて、1学期が本日で終わり、明日から8月19日(木)まで、29日間の夏休みに入ります。昨年度は長期に渡る臨時休業を経験しました。今年度は、中止や延期、内容変更の行事があったものの、予定していた73日間の登校日を休みなく終わられたことに率直に喜びを感じています。学校は、子どもたちがいてこそのものであることを改めて感じる事ができました。新しい生活様式の中でも、子どもたち一人一人は、学校や家庭での様々な経験を通して、着実に、そして確実に成長しています。できることの中で、精一杯楽しんだり、がんばったりしていました。また、保護者の皆様、地域の皆様には、度重なる教育活動の変更や対応において、その都度ご理解・ご協力をいただき、ありがとうございました。

2学期も引き続き、みんなが楽しく、安全で、わくわく、ドキドキするような、みんなで楽しめる東小学校にしていきたいと思っております。